

Michael Curschmann, Linen Weavers SDC Schönwalde**Easter "Special" of the Silver Miners**

In times of the Corona crisis, many leaders put a lot on their feet so as not to let the contact with their club dancers be cut off. For example, the leaders of the SILVER MINERS (Freiberg, Saxony), organized the SILVER MINERS EASTER SPECIAL over the Easter Holidays. This was intended as an "internal" thing to give the dancers some "movement" for the brain windings. The whole thing started quite harmlessly with a message in the WHATSAPP group of the Silver Miners:

"Dear Silverminers, we have prepared a little surprise for you and sent it by e-mail. Have fun with it"

As a former club caller, I am still in this distribution list and received this "surprise". It was a ten-page PDF document. In the beginning, garnished with some Easter eggs, it was briefly described what it should be about:

Dear dancers,

unfortunately, at the moment you can't think of a normal club life. We all miss each other, dancing together and having fun together. Each of us has these withdrawal symptoms ...

In order to counteract this a little, we are organizing the first major event of its kind.

The
SILVER MINERS

EASTER SPECIAL

The goal of this challenge is to hold up the Squaredance banner and train your and our brain cells for future club nights and specials.

Oster-„Special“ der Silver Miners

In Zeiten der Corona-Krise stellen ja viele Leader einiges auf die Beine, um den Kontakt zu ihren Clubtänzern nicht abreißen zu lassen. So veranstalteten die Leader der SILVER MINERS (Freiberg/Sachsen) über die Osterfeiertage das „SILVER MINERS OSTER-SPECIAL“. Das sollte eine „interne“ Sache werden, um den Tänzern etwas „Bewegung“ für die Gehirnwindungen zu verschaffen. Das Ganze fing ziemlich harmlos mit einer Meldung in der WHATSAPP-Gruppe der Silver Miners an:

„Liebe Silverminers, wir haben für euch eine kleine Überraschung vorbereitet und per E-Mail versendet. Viel Spass dabei“

Als ehemaliger Club Caller bin ich auch noch in diesem Verteiler und erhielt so auch diese „Überraschung“. Es war ein zehneitiges PDF-Dokument. Am Anfang war, mit einigen Ostereiern garniert, kurz beschrieben, worum es gehen sollte:

Liebe Tänzer,

leider ist im Moment nicht an ein normales Clubleben zu denken. Wir alle vermissen einander, das Zusammen-Tanzen und Zusammen-Spaß-Haben. Diese Entzugserscheinungen hat jeder von uns

...

Um diesen ein Wenig entgegen zu wirken, veranstalten wir die erste Großveranstaltung dieser Art.

Das
SILVER MINERS

OSTER SPECIAL

Ziel dieser Herausforderung ist es, das Squaredance - Banner hochzuhalten und eure sowie unsere Gehirnzellen für zukünftige Clubabende und Specials zu trainieren.

In the following pages you will find some squares with sequences of figures. The first three squares are student rounds, the following are for the graduate dancers. However, everyone can try to do all the tasks.

Your task is to dance through these figures alone or in pairs, to paint them or to push them with inscribed Easter eggs. If you have done so, it should be easy for you to answer our questions.

We wish you a lot of fun while nibbling.
The answers will be published from
14 April 2020.

Stay healthy.

See you in a Square

The callers of the Silver Miners Freiberg.

In den nachfolgenden Seiten findet ihre einige Squares mit Figurenfolgen. Die ersten drei Squares sind Student-Runden, die nachfolgenden sind für die graduierten Tänzer. Es darf sich dennoch jeder an allen Aufgaben versuchen.

Eure Aufgabe ist es, diese Figuren allein oder zu zweit durchzutanzten, aufzumalen oder mit beschrifteten Ostereiern zu schieben. Habt ihr das getan, sollte es für euch ein Leichtes sein, unsere Fragen zu beantworten.

Wir wünschen euch viel Spaß beim Knobeln. Die Antworten werden ab
14.04.2020 veröffentlicht.

Bleibt vor allem gesund.

See you in a Square

Die Caller der Silver Miners Freiberg.

Then on the next 8 pages the tasks were given, always two per page. Armed with checkers and paper, I was now able to approach the solutions.

It wasn't that simple, because for some questions I had to think: "What do the callers actually want as an answer?" And concerning the dance sequences I was quite happy for my now almost 40 years of dance experience in Square Dance. In some places I finally came to the conclusion that the callers simply had "miscalled". 😞

It didn't stop the fun itself. But – the whole thing expanded into unimaginable dimensions. At first, some dancers from the neighbouring clubs asked if they could also participate. Of course they were allowed to. And someone came up with the glorious idea of posting the "Easter Special" on Facebook. Now the special went viral, as they say. More and more dancers joined in and also entered the "Guest Book" on Facebook. At the end of the "event" almost 200 dancers had signed the guestbook. The predominant tenor of the "guests" was:

Dann folgten auf 8 Seiten die Aufgaben, immer zwei pro Seite. Mit Checkern und Papier bewaffnet konnte ich mich jetzt an die Lösung machen.

So ganz einfach war die Sache nicht, denn bei manchen Fragen musste ich schon überlegen: „was wollen die Caller eigentlich als Antwort haben?“ Und auch bei den Figurenfolgen war ich ganz froh für meine nunmehr fast 40 Jahre Tanzerfahrung im Square Dance. An einigen Stellen kam ich dann auch zu dem Schluss, dass sich die Caller schlicht und ergreifend „vercallt“ hatten. 😞

Dem Spaß an sich tat das keinen Abbruch. Aber – das Ganze weitete sich ja in ungeahnte Dimensionen aus. Zunächst fragten einige Tänzer der benachbarten Clubs an, ob sie auch teilnehmen dürften. Natürlich durften sie. Und irgendwer kam auf die glorreiche Idee, das „Oster-Special“ auf Facebook zu posten. Nun ging das Special, wie man so schön sagt, viral. Immer mehr Tänzer schlossen sich an und trugen sich auch in das „Gästebuch“ auf Facebook ein. Am Ende der „Veranstaltung“ hatten sich fast 200 Tänzer in das Gästebuch eingetragen. Der überwiegende Tenor der „Gäste“ war:

"Thank you to the callers of the Silver Miners for the effort you put into this action."

I can only agree with that. And the Easter special should have been only a little club-internal brain jogging... 🙄

„Vielen Dank an die Caller der Silver Miners für die Mühe, die ihr euch mit dieser Aktion gegeben habt.“

Dem kann ich mich nur anschließen. Und dabei sollte das Oster-Special nur ein kleines clubinternes Gehirnjogging werden... 🙄



Square Dance Shop Rhein-Main

Wir führen

Damenblusen ♦ Röcke ♦ Damengürtel ♦ Petticoats ♦ Pettipants ♦ Damenschmuck ♦ Fächer
 Herrenhemden ♦ Herrenhosen ♦ Herrengürtel ♦ Gürtelschnallen ♦ Bolotie
 Halstücher ♦ Handtuchhalter ♦ Handtücher
 Damen- und Herrenschuhe sowie Aufkleber etc.

Regina Conway

Handy: +49 174 302 93 40

www.squaredanceshop-rheinmain.de

regina@squaredanceshop-rheinmain.de

Postanschrift: Brentanostrasse 22a, 63165 Mühlheim

Shop: Grenzstrasse 10, 63179 Obertshausen

